

平成二十四・二十五年度  
分館長という大役を、区総会の改選で選出されました。

高鳥谷神社第4鳥居新築

4年前の雹害で倒れた高鳥谷神社第4鳥居が、このたび新しく建立されました。河野区、堀越区両委員で完成祝と例大祭のお祭りが盛大に行われました。

五分館だより

4年前の雹害で倒れた高鳥谷神社第4鳥居が、このたび新しく建立されました。河野区、堀越区両委員で完成祝と例大祭のお祭りが盛大に行われました。



# 五分館だより

第80号

公民館  
第5編集／社会部  
印刷／燐プランニング

## 堀越の今日

平成24年4月現在  
戸数 83戸  
人口 322人  
(男155 女167)

朝から河野区長、堀越区副区長、社会委員三名、前吉山建築の合計八名で、無事木を神社まで運び上げ、無事建立する事が出来ました。五月五日の例大祭には、河野区より区の委員ほぼ全員で、神社最上段に建つていて第四の鳥居が倒れてしまい、新しい鳥居を建立したいという話しが出ていました。

栗の木を寄付していただけの方を搜していた所、中宮の田島豊さんと区長より南平に手頃な栗の木があり切り出しても良いと話しがあり、昨年の九月に三本切り出し、河野区の吉山建築さんの所に預かって頂いておりました。

今年一月の「高鳥谷神社管理委員会」で、特別会計で建立する事が決定されました。三月二十四日(土)の



## 新人でスタート

福島昭治

## 区委員退任の挨拶

田島康嘉

## 区委員退任にあたり

久保田一弘

## 区委員退任にあたり

社会委員長 河野通久

員の二十数名、堀越区より委員全員の約四十名出席して盛大なお祭りが出来ました。来年の初詣にお越しいたる方々、見ていただきたいと思いますので宜しくお願ひ致します。



平成二十四・二十五年度  
分館長という大役を、区総会の改選で選出されました。

高鳥谷神社第4鳥居新築

4年前の雹害で倒れた高鳥谷神社第4鳥居が、このたび新しく建立されました。河野区、堀越区両委員で完成祝と例大祭のお祭りが盛大に行われました。

五分館だより

# 区委員に就任して

西元敏明

今年の区の役員選挙で委員に選出され、総務係の庶務を勤めております。誠に微力ではあります、精一杯努めてまいりたいと考えています。

四ヶ月が経過した委員活動では、山間協議会に参加し、鳥獣対策の防護柵設置事業や廃屋対策等々、山間地域が抱える課題を再認識すると共に、当区の観光事業を始め様々な事業に携わる者として重責を痛感していますが、幸い良き先輩にして恵まれていますので、手本にして勉強してまいりたいと思います。

最後に、「堀越つてどんなところ」と聞かれたら、先ず、「松茸観光事業いう先人が残したすばらしい財産があり、これが地域活性化をもたらしているよ。」、次に、「ここ」と聞かれたら、先ず、「樹齢四百年の笹見平の枝垂れ桜や大沢の山桜など風光名媚な所があるよ。」また、「農産物も西日で育まれたふじりんごや手作りの干し柿がおいしいよ。」更に、「家族総出の運動会、球技大会や伝統的な獅子舞、神楽の祭りもあり地域の繋がりがいいよ。」と自慢話しができます。

こんな堀越の一員として、地域に少しでも貢献できたらいなと考えます。

簡単ではあります、区委員就任の御挨拶とします。

